

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

Fusillades à Montréal

« Ça prend plus d'effectifs et de visibilité »

Yves Francoeur

Montréal, le 5 août 2021 - Devant l'augmentation des fusillades, la Fraternité des policiers et policières de Montréal rappelle que des effectifs insuffisants mènent à un sentiment d'impunité et que la perception par les criminels qu'ils seront arrêtés représente la meilleure dissuasion. Cette dissuasion passe par l'augmentation de la patrouille et de la visibilité, ce qui nécessite plus d'effectifs.

« Les mesures à long terme en investissements sociaux et à moyen terme en renforcement du contrôle des armes à feu sont absolument essentielles, mais à court terme, c'est de plus d'effectifs et de visibilité sur le terrain dont on a besoin » a déclaré le président de la Fraternité, Yves Francoeur, qui souligne que c'est la seule façon de rapidement augmenter la sécurité effective ainsi que le sentiment de sécurité de la population.

De plus, si la Fraternité salue la création d'une équipe intégrée pour lutter contre le trafic des armes, elle souligne que la création de l'ELTA s'est d'abord apparentée à un réaménagement des effectifs, et non à l'ajout d'effectifs. « Créer des escouades et modifier les structures en dégarnissant d'autres escouades n'ajoute pas de policiers sur le terrain » souligne le président de la Fraternité qui conclut que « le problème interpelle les trois ordres de gouvernement, mais que c'est la Ville qui contrôle la capacité du SPVM à augmenter la fréquence des patrouilles en embauchant les policiers nécessaires au maintien de la sécurité des Montréalaises et des Montréalais».

-30-

Source: Martin Desrochers

Directeur, recherche et communications

Fraternité des policiers et policières de Montréal

martind@fppm.qc.ca